

Presidente de Cuba aboga por soberanía nacional desde Casa de las Américas



Prensa Latina

La Habana, 14 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, visitó la Casa de las Américas, centro cultural que promueve la solidaridad regional y desde donde abogó este domingo por la soberanía nacional.

El presidente de la institución cultural, Abel Prieto, resaltó a través de su cuenta en Twitter que Díaz-Canel «nos transmitió, como siempre, su fe en nuestro pueblo y en su capacidad para vencer todas las dificultades», en alusión a las recientes prácticas de guerra no convencional ejecutadas por los enemigos de la Revolución.

En la propia red social, el colectivo de la entidad latinoamericana confirmó que «tuvimos el honor y el privilegio de que nos visitara Díaz-Canel este domingo y Compartimos proyectos presentes y futuros y nos dio muestras una vez más de su calidez humana, su nobleza y su optimismo imbatible en la victoria de Cuba».

Durante la jornada, el mandatario participó en la iniciativa denominada Sentada de los Pañuelos Rojos, donde afirmó que el país aboga por la paz y el actual proyecto socialista defendido por representantes de disímiles sectores de la sociedad civil cubana, que hicieron pública su denuncia contra las campañas de desestabilización para subvertir el orden en la nación. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277109-presidente-de-cuba-aboga-por-soberania-nacional-desde-casa-de-las-americanas>



Radio Habana Cuba